



Regionaljournal Steiermark



Brand einer Almhütte in Seckau

Dienstagabend geriet eine Almhütte aus bislang unbekannter Ursache in Brand. Verletzt wurde niemand.

Am 25.11.2025 gegen 21:00 Uhr wurden Einsatzkräfte zu einem Almhüttenbrand auf 1078m Seehöhe alarmiert. Beim Eintreffen am Einsatzort stand die Almhütte bereits in Vollbrand. Die Freiwilligen Feuerwehren Seckau, Kobenz, Knittelfeld, St. Lorenzen und Apfelberg führten die Löschmaßnahmen durch.

Ein Bezirksbrandermittler wurde zur Klärung der Brandursache beigezogen. Dieser führte vor Ort erste Erhebungen durch. Eine endgültige Klärung der Brandursache war aufgrund der Dunkelheit jedoch nicht möglich. Weitere Untersuchungen werden bei Tageslicht durchgeführt.

Beim Brand wurden keine Personen verletzt. Die Höhe des entstandenen Sachschadens ist derzeit unbekannt.

